besoin. - Le rhinocéros, qui, après avoir changé de propriétaire et de domicile, est établi maintenant rue Castiglione, va quitter incessamment la capitale. On n'a pas tous les jours l'occasion de voir un animal aussi rare: les curieux doivent donc profiter de celle qui se présente. M. de Buffon dit que le rhinoceros est intraitable de sa nature, qu'il est brut, sans intelligence, sujet à des accès de fureur ; cependant celui qui est à Paris est fort doux; il connaît son maître,

un corns-de garde qui en a pris le nom, crant

1128 il lui obeit, et son éducation se perfectionne chaque jour. Il n'aura jamais la grâce et la docilité du cerf Coco; mais, dans son genre, il est ce qu'il peut être, n'en demandons pas davantage.